

Christelle Spaeth

Titulaire du diplôme d'instructeur canin, j'ai obtenu l'accréditation cantonale vaudoise, attestant de mes compétences et de ma légitimité à exercer dans ce secteur. J'ai également acquis une expérience pratique en tant qu'aide monitrice durant une année, ce qui m'a permis d'approfondir mes connaissances sur le terrain et de développer mes aptitudes pédagogiques auprès des chiens et de leurs propriétaires.

Par la suite, j'ai occupé le poste de monitrice Dog/Fun, où j'ai pu animer des cours axés sur le plaisir et l'éducation positive. Enfin, j'ai suivi une formation spécifique de chien truffier, renforçant ainsi mes compétences dans des activités canines spécialisées.